
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Besserwisser“ vom 23. Juli 2023, 22:05

Zitat von clubfanatiker 

Naja, kann ja durchaus ändern, dass sich am Zustand der Nationalmannschaft bis 2030
was ändert.

Interessiert mich aber persönlich null. Mein einziges Interesse liegt darin, dass der 1. FC
Nürnberg in einer innovativen und modernen Spielstätte sein Potenzial ausschöpfen
kann.

Bitte versaut es nicht!

Eine der für mich entscheidenden Fragen. Haben wir wirklich Potential um in den nächsten 15
Jahren 3 Jahre erste Liga zu spielen wie in der Studie vorgegeben?

Ich denke wir müssen das angehen wie andere Vereine. Aus einem vernünftigen Stadion in
einer für den Club vernünftigen Größe das Maximum herausholen.

Und wenn dies Business - Seats und Logen sind dann muss man da mehr bauen.
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